
 
 

 
 

RELACION DE SOLICITUDES REALIZADAS AL CONCEJAL DE DISTRITOS DEL 

AYUNTAMIENTO DE GIJON SEÑOR GUZMAN PENDAS MOLINA el 

05 DE SETIEMBRE DE 2023 

 

SEGURIDAD CIUDADANA 

 Recientemente se han realizado varios robos en viviendas de nuestra zona, así como 

intentos de agresión sexual a menores. 

  SOLICITAMOS VIGILANCIA POLICIAL EN LA ZONA. 

 

EMPRESAS MUNICIPALES 

- EMTUSA 
- Solicitamos que una línea de autobús, transite y realice paradas en la zona de la Avda. 

de la Cordillera Cantábrica. 

- Reclamamos que el recorrido de la LINEA 4 se efectué tanto e invierno como verano, (a 

excepción de los domingos por la mañana) por SU RECORRIDO HABITUAL, TAL Y COMO 

PROMETIÓ EL ACTUAL DIRECTOR-GERENTE ANTE LA ACTUAL ALCALDESA EN SU 

MANDATO ANTERIOR. 

 

TRÁFICO 

- Ampliación del puente de La Coria en la carretera del mismo nombre, sobre el Piles. Asi 

como, urgentemente, colocar una pasarela que comunique las aceras a ambos lados 

del puente. 

- En las calles transversales del entorno de la calle Gloria Fuertes, desprovistas de tráfico y 

sin garajes de entrada, se puede aparcar en la citada calle, impidiendo el acceso para 



 
 

 
 

URGENCIAS (bomberos, ambulancias) a las viviendas. SOLICITAMOS se deje un espacio 

sin aparcar, para dejar entrar si fuera necesario, a éstas EMERGENCIAS. 

- La calle Anselmo Solar, sufre una gran cantidad de tráfico, sobre todo a horas punta, 

insuficiente para la zona donde se encuentra. Es la única entrada de Gijón con un carril 

por cada sentido de circulación.  SOLICITAMOS un ESTUDIO del tráfico, y paliar este 

problema. 

- En la margen derecha de la calle Gloria Fuertes, existen al menos tres salidas de garaje, 

estrechas, Y SIN VISIBILIDAD, ni para peatones ni para los vehículos que salgan de los 

citados. ES UN PELIGRO tanto para el tráfico rodado de la calle citada, como para los 

vehículos salientes. 

- Solicitamos la instalación de aparcamiento de bicicletas en la calle Facundo de la Viña, 

junto al de motos que existe actualmente, en la esquina con la calle D. Quijote. 

 

PATRIMONIO 

- Por carecer de una sede que podamos utilizar a cualquier hora del día, SOLICITAMOS se 

acondicione y se nos ceda la antigua guardería del Chas, situada en su proximidad, 

ahora perteneciente al Ayuntamiento y totalmente abandonada. 

- Solicitamos se realicen las gestiones necesarias y oportunas para la incorporación al 

PATRIMONIO MUNICIPAL, de los siguientes edificios y fincas, situados en nuestro 

entorno, todos ellos en situación de abandono, dando a cada uno, la utilidad que se 

considere más conveniente: 

-  MOLIN DE LA CORIA, en la carretera de la Coria, junto al parque fluvial. 

-  ANTIGUO CENTRO SOCIAL O EDIFICIO DEL CHAS, en el paseo del Arqueólogo Manuel 

Fernández Miranda. 

-  ANTIGUAS OFICINAS DE LA CONSTRUCTORA VILLA SAN LORENZO, en la carretera de 

Villaviciosa 16 

-  ZONA VERDE, O FINCA ANEXA AL EDIFICIO ANTERIOR, situada entre la carretera de 

Villaviciosa y la calle Orbón, detrás de los edificios construidos 

-  

 Es de tener en cuenta que en la zona de Viesques, no existe ningún edificio ni sede pública, a 

excepción del colegio Begoña 



 
 

 
 

 

MEDIOAMBIENTE 

- Consideramos abandono de la zona verde situada en el entorno del parque del arquero 

JOSE FERNANDEZ, ya que existe riesgo de caída de grandes ramas, por lo que exigimos el 

cuidado del mismo, asi como información del realizado en los últimos años. 

- Solicitamos la limpieza tanto de la canal del Molín, especialmente en el tramo entre el 

edificio de COCEMFE y el Restaurante Molino Viejo, como del Rio Piles, desde la calle 

Anselmo Solar hasta la playa, por malos olores, que, aparentemente son debidos a 

aguas fecales que se vierten a los mismos 

 

 

MODIFICACION DE NOMBRE DE PARQUE 

 SOLICITAMOS LA MODIFICACION DEL LLAMADO PARQUE EL COTO-VIESQUES, (situado 

entre las calles Pintor Alejandro Mieres Bustillo, Calle Torner) POR EL DE PARQUE IVAN, en 

memoria del que fue presidente de la Asociación de vecinos de Viesques, durante veinticuatro 

años, y persona muy querida en el barrio. 

CAJERO MUNICIPAL 

- Solicitamos la puesta en funcionamiento del cajero municipal, existente en la calle 

Anselmo Solar, enfrente de la calle Pintor Alejandro Mieres, junto al colegio Begoña, que 

lleva años sin ser reparado 

 

      

     


